

Viggo Mortensen - 1/2

Dans mon article, je vais vous faire découvrir celui qui interprète le courageux Aragorn, dit Grand-Pas, dans la trilogie du Seigneur des Anneaux, et oui je veux parler de l'acteur américain Viggo Mortensen. Venez le découvrir dans l'article que je lui dédie.

Mon avis sur lui

Je suis étonnée que l'on parle si peu de lui alors que son rôle dans le Seigneur des Anneaux est très important, il le joue d'ailleurs très bien, il a une façon de se mettre dans la peau de son personnage, je ne sais pas comment il fait mais c'est super. En tout cas moi je l'adore Viggo. Bon c'est pas tout mais je vais vous laisser le découvrir dans l'article que voici.

Viggo est né le 20 octobre 1958, à New York, aux Etats Unis, d'un père danois et d'une mère américaine, à part ça, il a deux frères.

Il est divorcé de Exena Cervenka (chanteuse d'un groupe punk), avec qui il a eu un fils : Henri.

Pour sa description, je ne peux que vous dire qu'il a les cheveux châtain et les yeux verts.

A part ça, il parle anglais, danois, espagnol et un peu français.

Filmographie (peut être que parmi ces films vous vous direz : ah oui c'est vrai sa me dis quelque chose)

Witness (1984) avec Harrison Ford

Leatherface - Massacre à la tronçonneuse 3 (1990)

Young guns 2 (1990)

The Indian Runner (1990) de Sean Penn

L'Impasse (Carlito's way) (1993) de Brian De Palma avec Al Pacino, Sean Penn

The Young Americans (1993)

Ruby Cairo (1993)

The Prophecy (1995)

USS Alabama (1995)

Portrait de femme (1996) avec Nicole Kidman, John Malkovich

Daylight (1996) avec Sylvester Stallone

Darkly Noon (1996)

Albino Alligator (1996)

A armes égales (1997) avec Demi Moore

Psycho (1998)

Meurtre parfait (1998) avec Michael Douglas, Gwyneth Paltrow

28 jours en sursis (1999) avec Sandra Bullock

Le Seigneur des anneaux : la communauté de l'anneau (2001) de Peter Jackson avec Elijah Wood, Ian McKellen, Orlando Bloom...

Le Seigneur des anneaux : les deux tours (2002)

Hidalgo (2002)

Le Seigneur des anneaux : le retour du roi (2003)

Sa vie

Curieux de tout, il aime le cinéma et ses mondes imaginaires étranges, il a débuté en faisant du théâtre. Viggo Mortensen a tout du héros : ses allures d'aventuriers, de conquérant, son corps musclé et sa culture sans frontière en font un tempérament à part dans le monde du cinéma. Tout cela s'explique par ses autres activités qui sont : la poésie, la peinture, la photographie et la musique (plus particulièrement le jazz). Donc comme vous le constatez, il ne se contente pas que du cinéma pour s'épanouir. Ce qui est bien, c'est qu'il est

Viggo Mortensen - 2/2

impossible de lui coller une étiquette. On se doute juste qu'il aime la liberté, et que son exigence le pousse à ne pas choisir n'importe quel rôle. Son enfance nomade l'a ouvert aux autres cultures, rattaché à des valeurs d'avantage européenne qu'hollywoodienne. Conquérant mais sédentaire, il semble voyager dans ses tableaux, ses photos, sur les plateaux et à travers les mots. C'est un grand séducteur que tout le monde semble apprécier.

Viggo est toujours avec Lola Schnabel (âgée de 22 ans), malgré les fausses rumeurs de séparation qui courent à leur sujet.

A propos du Seigneur des Anneaux

Le moins que l'on puisse dire c'est que Viggo Mortensen a pris très à coeur son rôle d'Aragorn. Il a lui-même effectué toutes ses cascades et s'est cassé une dent lors d'un coup d'épée malheureux, ce qui ne l'a pas empêché de reprendre le tournage après une rapide visite chez le dentiste.

En fait Viggo a été choisi par Peter Jackson pour remplacer le comédien irlandais Stuart Townsend dans le rôle d'Aragorn car ce dernier était trop jeune pour interpréter le sombre guerrier chevaleresque.

Viggo Mortensen a déclaré qu'il avait été enchanté de travailler sur place en Nouvelle Zélande, où le tournage des trois films a duré plus d'un an.

"Au lieu d'être dans mon arrière-cour en train de prétendre me trouver dans cette région montagneuse, dépassé par le nombre d'assaillants, à un contre cent, pour sauver le monde, j'étais dans la forêt, avec une véritable épée, attaqué par des centaines de créatures d'apparence effrayante", a-t-il raconté, en se remémorant les jours passés à faire semblant d'être un viking quand il était enfant.